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Bappenas Dukung Kebijakan 
Gubernur Anies Naikkan UMP DKI
Menteri PPN/Kepala Bappenas, Suharso 
Monoarfa meyakini, kenaikan UMP 
sebesar 5,1% itu akan berdampak baik 
kepada pengusaha-pengusaha. Den-
gan besaran kenaikan UMP itu dapat 
mendorong konsumsi masyarakat. 
Pada akhirnya yang diuntungkan adalah 
peng usaha juga.

JAKARTA (IM) - Menteri 
PPN/Kepala Bappenas, Su-
harso Monoarfa mendukung 
kebijakan Gubernur DKI 
Jakarta Anies Baswedan yang 
memutuskan untuk menaikkan 
UMP DKI pada tahun 2022 
sebesar 5,1℅.

“Itu artinya memberikan 
‘bantalan’ pertumbuhan con-
sumption setidak-tidaknya 
5,2%. Jadi kalau 56% saja dari 
GDP kita itu adalah consump-
tion kenaikan itu saja 2,3% 
sudah ada di tangan. Apalagi 

PPN akan naik 1 persen, ini 
saya kira perlu dipikirkan,” 
tegas Suharso, Rabu, (22/12).

Suharso menekankan, 
dengan besaran kenaikan 
UMP itu dapat mendorong 
konsumsi masyarakat hingga 
sebesar Rp 180 triliun per 
tahun. Pada akhirnya yang 
diuntungkan juga adalah 
pengusaha juga.

Suharso juga meyakini, 
dengan besaran kenaikan UMP 
tahunan tersebut akan mem-
berikan “bantalan” pertumbu-

han konsumsi minimal 5,2%. 
Suharso menekankan, jika 
konsumsi merupakan sum-
ber pertumbuhan ekonomi 
Indonesia.

“Itu artinya memberikan 
bantalan pertumbuhan con-
sumption setidak-tidaknya 
5,2%. Jadi kalau 56% saja dari 
GDP kita itu adalah consump-
tion kenaikan itu saja 2,3% 
sudah ada di tangan. Apalagi 
PPN akan naik 1%, ini saya 
kira perlu dipikirkan,” tegas 
dia.

Suharso mengungkapkan, 
jika kenaikan UMP sendiri 
tidak mungkin hanya sebesar 
1%. Suharso mendapatkan 
pandangan itu setelah berdis-
kusi dengan salah satu pen-
gusaha ternama.

“Saya sangat respect den-
gan beliau, beliau mengatakan 
kepada saya enggak mungkin 
Pak Harso kenaikan UMR itu, 
UMP itu cuma 1%, enggak 
mungkin, rumusnya itu me-
mang seperti itu berdasarkan 
PP dan sebagainya, tapi itu 

memang enggak mungkin,” 
beber Suharso.

Dengan demikian, Suharso 
mengaku yakin kenaikan UMP 
sebesar 5,1% itu akan berdam-
pak baik kepada pengusaha-
pengusaha.

“Saya menaruh harapan 
perbankan bisa melakukan 
dakwah pembangunan seperti 
ini kepada pengusaha bahwa 
ini perlu karena ini resiprokal, 
akan membalik kok, Akhirnya 
produk-produk itu akan ber-
tambah, akan menggerakkan 
demand,” tandas Suharso.

Gubernur DKI Jakarta, 
Anies Baswedan sendiri me-
nyatakan, jika alasan Pemprov 
DKI Jakarta untuk menaikkan 
UMP DKI pada tahun 2022 
lantaran rasa keadilan.

“Situasinya membuat kita 
di daerah harus memilih, mana 
yang lebih penting, adminis-
trasi atau keadilan,” kata Anies.

Anies mencontohkan, 
pada tahun 2020 saja, ketika 
ekonomi Indonesia terma-
suk Jakarta terpuruk, formula 

UMP yang dibuat oleh Ke-
menaker untuk wilayah DKI 
Jakarta bisa naik 3,3% untuk 
upah di tahun 2021.

Anies pun heran, tatkala 
ekonomi domestik mulai mem-
baik, namun kenapa formula 
kenaikan upah yang dibuat 
Kemenaker untuk tahun 2022 
justru cuma menghasilkan 
kenaikan upah minium hanya 
0,8% saja.

“Ini bukan cuma meng-
ganggu rasa keadilan, tetapi 
seakan ada ketidakwajaran. Di 
mana saat kondisi ekonomi 
meningkat, tetapi kenaikan 
UMP malah menurun,” tutur 
Anies.

Apalagi kenaikan UMP di 
DKI Jakarta sebelum masa 
pandemi, secara rerata bisa 
tembus 8,6%. Maka menurut-
nya amat wajar jika UMP DKI 
Jakarta untuk tahun 2022 naik 
sebesar 5,1%. “Apakah masuk 
akal dan wajar untuk memak-
sakan UMP hanya naik 0,8% 
seperti aturan baru di Kemena-
ker,” pungkas Anies.  yan

JAKARTA (IM) - Ke-
menterian Ketanagakerjaan 
(Kemnaker) menegaskan 
penetapan upah yang tidak 
berdasarkan ketentuan yang 
berlaku akan menimbulkan 
polemik di masyarakat, sep-
erti yang terjadi di Provinsi 
DKI Jakarta.

Kepala Biro Humas 
Kemnaker, Chairul Fadhly 
Harahap mengaku pihaknya 
siap memediasi pihak-pihak 
yang berselisih terkait peneta-
pan UMP DKI Jakarta 2022, 
yang naik sebesar 5,1%. 

“Kemnaker siap had-
ir untuk memfasilitasi jika 
ada perbedaan pandangan, 
termasuk kenaikan upah 
minimum di DKI, karena 
unsur pembinaannya yang 
kita kedepankan,” tuturnya 
dalam keterangan resmi, 
Rabu (22/12).

Kemnaker menuturkan, 
penetapan Upah Minimum 
(UM) harus tetap berpato-
kan pada Peraturan Pemer-

intah (PP) Nomor 36 Tahun 
2021 tentang Pengupahan 
sebagai landasan hukum 
penetapan Upah Minimum 
(UM) di seluruh daerah 
di Indonesia. Chairul juga 
menyatakan pihaknya telah 
berkoordinasi dengan Ke-
mendagri  dalam rangka 
pembinaan dan pengawasan 
kebijakan tersebut. 

“Sikap kita adalah pene-
tapan Upah Minimum (UM) 
harus tetap mengacu pada 
PP Nomor 36/2021,” ucap-
nya. 

Chairul mengklaim ke-
tentunan pengupahan yang 
diatur dalam PP 36 Tahun 
2021 telah disepakati pemer-
intah, pengusaha, dan pe-
kerja/buruh.

“Upah Minimum itu 
penetapannya telah disepak-
ati oleh 3 pihak, upah itu 
memang hak pekerja tapi juga 
harus diingat dan disesuaikan 
dengan kemampuan pen-
gusaha,” pungkasnya.  yan

Soal Kenaikan UMP DKI Jakarta, 
Kemnaker Siap Memediasi

Pembeli Pernak-pernik Natal di Pasar Pagi Asemka Meningkat
JAKARTA (IM) - Pen-

jualan pernak-pernik natal 
di Pasar Pagi Asemka, Glo-
dok, Jakarta Barat meningkat 
jelang hari raya Natal 2021.

Iin (20), salah satu penja-
ga toko pernak-pernik Natal 
menyebut, pembeli mengal-
ami peningkatan dibanding 
tahun sebelumnya atau 2020.

Dia mengatakan, pem-
beli mulai terlihat ramai sejak 
awal bulan November 2021 
kemarin.

“Lumayan ramai sih ga 
kaya tahun lalu. (Ramainya) 
sejak awal bulan November,” 
kata Iin, Rabu (22/12).

Iin menyampaikan, pohon 
natal menjadi barang favorit 
yang dibeli oleh para pen-
gunjung.  

“Biasanya pohon natal 
kalau ga pernak-pernik bola-
bola,” ungkap dia.

Hal senada juga diungkap-
kan salah satu penjaga toko 
pernak-pernik natal, Dian (30). 

Dian mengaku para pen-

gunjung meningkat dari tahun 
lalu. Bahkan dia menyebut 
para pembeli sudah mulai 
meningkat sejak Agustus 2021 
kemarin.

Menurut Dian, para pen-
gunjung biasanya memfa-

voritkan pohon natal untuk 
dibeli. Adapun, lanjut dia, 
harga dari pohon natal send-
iri bervariasi.

“Aksesoris sama pohon na-
tal. Kalau untuk harga (pohon 
natal) bervariasi sesuai tinggi 

dan motifnya,” ucap Dian.
“Kalau untuk lonjakan sih 

udah pasti, dari pada tahun 
kemarin lebih ramai tahun ini. 
Agustus kita sudah banyak 
pengirimian ke luar kota,” ujar 
Dian.  yan

FORMULA E JAKARTA
DIGELAR DI ANCOL

Ketua Pelaksana Formula E 
Jakarta 2022 Ahmad Sahroni 
(kedua kiri), Direktur Utama 
PT Jakarta Propertindo (Per-
seroda) Widi Amanasto (ked-
ua kanan), Direktur Utama 
Pembangunan Jaya Ancol 
Teuku Sahir Syahali (kanan), 
Regulator Ikatan Motor In-
donesia (IMI) Ananda Mikola 
(kiri) memberikan keteran-
gan pers tentang 2022 Jakar-
ta E-Prix di kawasan Taman 
Impian Jaya Ancol, Jakarta, 
Rabu (22/12). Formula E yang 
merupakan ajang balap mobil 
single seater menggunakan 
mobil listrik itu akan digelar 
di Jakarta International E-
Prix Circuit (JIEC), kawasan 
Taman Impian Jaya Ancol, 
Jakarta Utara pada Juni 2022.

JAKARTA (IM) - Ketua 
Komisi D DPRD DKI Jakar-
ta, Ida Mahmudah menyebut 
gagalnya pembangunan In-
termediate Treatment Facility 
(ITF) di empat wilayah Ja-
karta karena terkendala dana. 
Padahal sudah ada pemenang 
tender dalam proyek pem-
buatan tempat pengelolaan 
sampah tersebut.

Ida mencontohkan pem-
bangunan ITF Sunter, Jakarta 
Utara dengan pemenang 
tender PT Fortum Finlandia. 
Lalu di Jakarta Barat dengan 
pemenang tender konsor-
sium PT WIKA-Indoplas 
Karya Energi. Menurut Ida, 
keduanya mengalami masalah 
keuangan.

“Fortum ternyata terken-
dala karena investor keuan-
gannya yang memang tidak 
bisa berjalan dengan baik, 
yang kedua Wika-Indoplas 
juga sama faktor keuangan,” 
kata Ida dalam keterangan-
nya, Rabu (22/12).

Ida menilai pemenang 
tender tidak punya dana un-
tuk modal membangun ITF 
yang nilainya mencapai Rp 3 
triliun. “Jadi ini (tender), kan, 
harus punya uang. Jangan 
karena dia sudah dimenang-

kan, tapi ternyata dia tidak 
punya uang,” ucap dia. 

Selain permasalahan 
keuangan, masalah tanah 
turut mengganggu pemban-
gunan ITF. Permasalahan 
tanah ini sudah terjadi se-
jak November 2020 hingga 
sekarang. Menurut Ida, hal ini  
terjadi karena Rencana Pem-
bangunan Jangka Menengah 
Daerah (RPJMD) ITF di 
Jakarta yang kurang matang. 

Sebelumnya, Gubernur 
DKI Jakarta, Anies Bas-
wedan menerangkan ITF 
dibuat untuk mengurangi 
beban Tempat Pembuangan 
Sampah Terpadu (TPST) 
Bantargebang yang usianya 
diperkirakan hanya sampai 
2021. Per harinya nanti, kata 
Anies, ITF akan mampu 
mengelola 2.200 ton sampah 
Jakarta. 

ITF yang dibangun di Ja-
karta nantinya diklaim bakal 
menggunakan teknologi yang 
sama dengan di Eropa dan 
Asia. Sehingga, Anies menja-
min ITF akan memerhatikan 
keamanan lingkungan. Jak-
pro dan Fortum ditargetkan 
bisa membangun ITF dalam 
kurun waktu 2,5 tahun dari 
target awalnya 3 tahun.  yan

Pembangunan ITF Jakarta Mandek, DPRD 
Tuding Pemenang Tender tak Punya Dana

JAKARTA (IM) - Ketua 
Pelaksana Harian Formula E, 
Ahmad Sahroni, mengatakan, 
persiapan gelaran Formula 
E di Ancol, Jakarta Utara, 
diestimasikan menelan biaya 
sekitar Rp 100 miliar. Menu-
rut dia, jumlah tersebut disal-
urkan untuk semua keperluan 
menyoal penyelenggaraan 
pada Juni 2022 nanti.

“Untuk pelaksanaan 
sendiri itu sekitar Rp 100 
miliar, segala macem itu,” 
kata Sahroni kepada awak 
media, Rabu (22/12). 

Ditanya dampak ekono-
mi dari jumlah itu, kata dia, 
dimungkinkan bisa menca-
pai 78 juta Poundsterling. 
Sahroni menambahkan, 
biaya commitment fee men-
capai Rp 560 miliar sebe-
lumnya sudah selesai dan 
tidak akan ada lagi penge-
luaran apapun dari APBD. 
Sehingga, dirinya yakin, 
pengeluaran FE sejauh ini 
akan tertutup dengan hasil 
dari penyelenggaraan FE.

“Karena kalau nggak, 
nant i  uang yang sudah 
dibayarkan untuk kontrak 
tiga tahun sebesar Rp 560 
miliar itu, menjadi bagian dari 

pendapatan DKI,” tuturnya.
Lebih jauh, Direktur 

Jakarta Propertindo, Widi 
Amanasto, mengatakan, 
sirkuit Formula E di Ancol, 
Jakarta Utara, sengaja dide-
sain mirip Kuda Lumping. 
Menurut dia, desain itu di-
ambil karena menjadi ikon 
nusantara. 

“Sirkuitnya seperti kuda 
lumping ya, ikonik nusan-
tara,” kata Widi, kepada awak 
media, Rabu (22/12).

Dikatakan, lintasan balap 
Formula E akan menempuh 
jarak sepanjang 2,4 Km. 
Sedangkan, lebar sirkuit For-
mula E akan membentang 
sekitar 16 meter.

Khusus, rintangan dalam 
sirkuit itu, akan disertai lint-
asan naik turun, dan sudut 
cepat serta lambat, selain 
dengan 18 tikungan yang ada.

Hingga kini, persiapan 
untuk lintasan yang bisa di-
gunakan dengan memanfaat-
kan jalur yang ada di Ancol, 
sekitar 60 persen. Sisanya, 
40 persen diklaim para pe-
nyelenggara akan diselesaikan 
dalam waktu tiga bulan, pe-
nyelesaian akan dimulai pada 
awal tahun nanti.  yan

Ini Biaya Penyelenggaraan 
Formula E dan Dampak Ekonominya
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Persiapan Nataru, Pemkab Bekasi Tingkatkan Pengamanan di Sejumlah Titik
CIKARANG PUSAT 

(IM) - Pemerintah Kabupaten 
Bekasi, Jawa Barat, menggelar 
Rapat Koordinasi bersama un-
sur Forkopimda, Forum Antar 
Umat Beragama dan Perangkat 
Daerah terkait, membahas 
Persiapan dan Langkah-Lang-
kah Kegiatan Pengamanan 
Menjelang Natal dan Tahun 
Baru (Nataru) yang akan di-
laksanakan pada tanggal 24 
Desember hingga 2 Januari 
2022 di Ruang Rapat Bupati, 
Cikarang Pusat, Selasa (21/12). 

Plt. Bupati Bekasi, Akh-
mad Marjuki, yang memimpin 
rapat tersebut mengungkap-
kan bahwa, pengamanan 
menjelang Nataru akan me-
nyebar di sejumlah titik di 
Kabupaten Bekasi, yang me-
liputi pembatasan arus mudik, 
tempat ibadah, pembatasan 
kapasitas tempat hiburan dan 
rekreasi serta wilayah yang 
menimbulkan keramaian. 

“Nantinya pengamanan 
ini, akan dilakukan oleh tim 
pengamanan gabungan untuk 
membatasi arus mudik, tempat 
ibadah, membatasi kapasitas 
tempat hiburan dan rekreasi 
dan titik-titik yang menimbul-
kan keramaian,” ungkapnya 
dalam rilis Prokopim Setdakab 
Bekasi, Selasa (21/12) sore.

Dirinya mengatakan, se-

banyak 1.157 personel gabun-
gan akan dikerahkan di mas-
ing-masing wilayah yaitu, 3 titik 
pos pengamanan lalu lintas di 
tol, jalan kalimalang dan jalan 
pantura. 161 titik tempat iba-

dah, 25 titik tempat rekreasi, 
27 titik lokasi keramaian, dan 
12 titik di wilayah Deltamas. 

“Kabupaten Bekasi akan 
mengerahkan 1.157 personel 
gabungan yang tersebar di 228 

titik. Pengamanannya akan 
dilakukan di tempat rekreasi, 
hiburan, lalu lintas, Deltamas 
dan lokasi yang rawan menim-
bulkan kerumunan,” katanya. 

Sementara itu, Kapolres 

Metro Bekasi, Kombes Pol 
Hendra Gunawan menutur-
kan, kegiatan pengamanan 
menjelang Nataru atau disebut 
juga Operasi Lilin Jaya 2021 
tersebut, akan membatasi ma-
syarakat yang akan melakukan 
perjalanan mudik. Pembatasan 
tersebut bersifat sebagai pen-
dataan, pengecekan dan inter-
vensi untuk swab antigen. 

“Pembatasan khusus ini si-
fatnya pendataan, pengecekan 
dan intervensi untuk swab 
antigen, bagi masyarakat yang 
terindikasi akan mudik jadi bisa 
dibatasi,” ujarnya. 

Lebih lanjut, ia beserta tim 
akan melakukan koordinasi 
dengan RT setempat, bersama 
dengan petugas khusus secara 
terpadu, unsur Forkopimda, dan 
Satgas Covid-19 dalam penga-
manan pelaksanaan ibadah. 

“Kami akan berkoordinasi 
di setiap RT untuk dilakukan 
pengamanan khusus, kemudi-
an nanti kita batasi pengunjung 
serta penguatan untuk aksi 
teror yang mungkin terjadi,” 
jelasnya. 

Untuk diketahui, dari to-
tal 1.157 personel yang akan 
dikerahkan terdiri dari, 874 
Polri, 77 TNI, 6 Jasa Marga, 
30 Kelompok Sadar, 71 Satpol 
PP, 48 Dishub, 5 Damkar, 15 
Dinkes dan 30 Pramuka.  mdl

Pemerintah Kabupaten Bekasi bersama unsur Forkopimda, Forum Antar 
Umat Beragama dan Perangkat Daerah terkait saat membahas Persiapan 
dan Langkah-langkah Kegiatan Pengamanan Menjelang Natal dan Tahun 
Baru di Ruang Rapat Bupati, Cikarang Pusat, Selasa (21/12).

PENGUMUMAN  
Dalam Akta Pernyataan Keputusan Sirkuler Para Pemegang Saham PT Boga 
Citrarasa Lestari tertanggal 22 Desember 2021 Nomor 58, dibuat di hadapan 
Dini Lastari Siburian, SH., Notaris di Jakarta Selatan, telah diputuskan untuk 
membubarkan PT BOGA CITRARASA LESTARI, berkedudukan di Jakarta 
Selatan (“Perseroan”) dan untuk pemberesan hal-hak dan kewajiban-
kewajiban telah ditunjuk Bapak Hendry Ou selaku Likuidator.
Sehubungan dengan pembubaran Perseroan, sesuai ketentuan Pasal 
147 dan Pasal 149 UU No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, 
para Kreditur yang mempunyai tagihan terhadap Perseroan harap segera 
membereskan tagihan kepada Perseroan dalam waktu 60 (enam puluh) hari 
terhitung sejak tanggal pengumuman ini di Rukan Senayan, Jalan Tentara 
Pelajar B-17 Dan B-18, Kota Administrasi Jakarta Selatan, DKI Jakarta    
(Up. Bpk. Henry Ou).

Jakarta, 23 Desember 2021
Direksi

PENGUMUMAN
Untuk memenuhi ketentuan Pasal 133 ayat (1) dan (2) Undang-Undang 
Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas (“UUPT”), maka Direksi  
PT SEJAHTERA RODAMASA dengan ini mengumumkan bahwa pengambilalihan 
dalam PT SEJAHTERA RODAMASA sebagaimana termaktub dalam :
1. Akta Pernyataan Keputusan Pemegang Saham PT SEJAHTERA RODAMASA, 

nomor 243;
2. Akta Jual Beli Saham, nomor 244;
3. Akta Jual Beli Saham, nomor 245.
yang semuanya dibuat dihadapan CHRISTINA DWI UTAMI, SH, MHum, MKn, 
Notaris di Kota Administrasi Jakarta Barat, tertanggal 26 November 2021, 
dengan telah diterimanya pemberitahuan perubahan data perseroan sehubungan 
dengan pengambilalihan tersebut, sebagaimana ternyata dalam Surat Penerimaan 
Pemberitahuan Perubahan Data Perseroan, tertanggal 30 November 2021 nomor 
AHU-AH.01.03-0479307.

Jakarta, 23 Desember 2021
Direksi PT SEJAHTERA RODAMASA
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PELATIHAN PENANGGULANGAN
KEBAKARAN

Seorang pekerja mengikuti simulasi pemada-
man api ringan di Rumah Sakit Sentra Medika, 
Cisalak, Depok, Jawa Barat, Rabu (22/12). Pela-
tihan yang diikuti sejumlah pegawai rumah 
sakit tersebut dilakukan untuk meningkatkan 
kesiapsiagaan dan edukasi karyawan dalam 
menghadapi situasi sebenarnya.


